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Zusammenfassung

        
	
            
Der alternde Mensch ist durch eine verminderte Reaktivität und Adaptationsfähigkeit charakterisiert, die es bei der Anwendung und Dosierung der Kurorttherapie und balneotherapeutischer Maßnahmen zu berücksichtigen gilt.


          

	
            
Gerade bei älteren Menschen ist aber durch die physiotherapeutische Reizserientherapie eine Stabilisierung und Ökonomisierung von Regulationsabläufen sowie eine Steigerung der Leistungsfähigkeit erreichbar, wobei neben physicher Konditionierung besonders balneologisch hydrotherapeutische Anwendungen mit ihren regularisierenden, vegetativ äquilibrierenden Effekten bei älteren Menschen eine gewichtige Rolle zukommt.


          

	
            
Auf Grund der höheren Lebenserwartung und des großen Anteils älterer Bürger in der Bevölkerung wird der Einsatz von Kuren in Bädern und Sanatorien der DDR sowohl im Vorrentenalter als auch in der Behandlung alter Bürger an Bedeutung gewinnen.


          



      
        
Summary

        
	
            
The senescent man is characterized by a decreased reactivity and adaptibility which are to be taken into consideration in use and dosage of the spa therapy and when balneotherapeutic measures are performed.


          

	
            
Even in older people is, however, by the physiotherapeutic stimulation series therapy a stabilisation and economisation of regulation courses to be achieved, in which case apart from physical conditioning especially balneological hydrotherapeutic applications with their regularising, vegetatively equilibrating effects play an important role in older people.


          

	
            
On the basis of higher life expectancy and the large share of older citizens in the population the use of cures in spas and sanitariums of the GDR will gain significance in the prepension age as well as in the treatment of old citizens.
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